
 

 

 

アンケートの回答率は97％でした。 
 

貴重な意見を頂き職員一同今後の保育向上に繋げたいと考えております。 

今後とも保護者の皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。 

・ 連絡ノートが細かく書かれていて、園での様子がよくわかり助かっています。いつもありがとうございます。 

・ 食育やダンスなど他の園ではあまり取り入れていないので、続けてほしいです。 

・ 今の所、意見や改善してほしいことはありません。気づいた時に先生に相談したいと思います。いつもありがとうございます。 

・ これからも毎日安心して保育園に預けられるような園でありますように。 

・ 少しずつ以前の日常に戻り、子ども達の活動も増えればいいなぁと思います。 

・ 今年は保育参観も参加できて、子どもの成長やお友達の姿を久しぶりに見れ楽しかったです。以前の様に行事も増え父兄

の関わりも増えれば良いかなと思います。なかなかお話する機会が 2 年位なかったので今回の参観で親御さんの顔を知

ったり、会話したりするきっかけになりました。 

・ お忙しい中いつもありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

その他 保護者から頂きましたご意見ご要望 

1 年間クラス内の遊具を入れ替えしないと聞きました。子ども達の興味や発達段階は日々変化していると思うので年に

数回でも環境が見直せると子ども達も新鮮なのではないかなと思ってしまいました。もちろん、今あるものでイメージ

して遊ぶ大切さもわかります。お忙しいのにこんな意見すいません。 
 

発達に合わせた遊具を準備し、子ども達が自分達で遊具を選ぶことで自主性とその選んだ遊具でお友達と仲良く遊ぶ

社交性を伸ばそうと考えて遊具出しておりました。 

しかし、ご意見がありましたので今度職員で話し合い子ども達の様子見てみようと思います。 

カラー印刷をしたものは園内に掲示してあるものをご覧頂ければ幸いです。また、はいチーズフォトを見て頂けます 

とカラー印刷よりも高画質で見ることができるかと思います。 

それでも、カラー印刷で欲しい場合は個別対応になりますので事務室までご相談ください。 

シールノートの使い方、必要なのかを検討して頂きたい。目的はなんなのか？ 
 

2 歳児から一日のルーティンの一つに数字や日付、曜日、天気、朝の時間の集中、自他の区別、名前への興味関心を持

ってもらえるよう使用しております。また、自分でシールを貼るのに手先を使い、脳の発達と手指の発達に良い影響が

あります。また、子ども達も楽しく学ぶ姿勢ができている為、今後も継続したいと思っています。 

 

環境の為にも現在ペーパレスを進めております。自宅のカレンダーに書くなど各家庭で対応頂ければ幸いです。 

コロナ発生時の連絡が分かりづらく対応に困りました。GW 期間中自宅待機は大げさだったのではないでしょうか？

濃厚接触者等の連絡がないと親の勤務に支障がでます。フローチャートが他の園に比べて厳しすぎる。 
 

GW 期間中 3 日間臨時休園にご協力ありがとうございました。大変危険な状況でしたが、マスク等の感染対策を講じ

拡大せずに終息し安堵しました。ウイルスは目に見えるものではない為、お預かりしている園児やその保護者様を守る

ため保健所や市役所に相談し意見を伺いながら対応を心掛けております。連絡内容で不明な点はその都度相談させて

頂ければ対応させて頂いておりますので、今後ともご協力お願いいたします。 

最近外遊びが増えたこともあり、帰宅後足を洗うと泡が茶色くなるほど汚れている為衛生面が気になります。 

また、おたよりで変更があった際わかりやすく強調するなど工夫頂ければありがたいです。 
 

裸足保育をしている為、毎日モップで清掃､消毒を行っております。おっしゃる通り外遊びが多く、園庭の砂が足に付

いてしまうため、お部屋に入る際に子ども達が自分で拭くよう声掛けしてまいります。また、おたより内容が変更にな

った場合は強調するよう努力いたしますので確認の程よろしくお願いいたします。 


